

明倫

さわやか東風



高鍋東中学校
学校だより
平成30年9月20日

平成最後の体育大会 感動とさわやか東風

9/10(月)に1日順延して、第72回高鍋東中体育大会を開催しました。前夜の雨の影響でグラウンドは水浸しでしたが、早朝から生徒・職員とも泥まみれになりながらみんなで整備して、1時間遅れの開催でした。「勇希天満 ～一致団結 羽ばたけ笑顔～」の大会スローガンの下、入場行進から各競技やダンス、応援など、生徒全員が最後まで、笑顔と元氣、本気でつくり上げた感動の体育大会でした。

熱い陽ざしの中でしたが、一日を通して心地よい東風が吹いていました。それはまさに、全てに一生懸命に取り組む東中生徒の清々しい姿を応援してくれている「さわやか東風(ひがしかぜ)」でした。

実行委員長 富田 和志 くん

今年の体育大会は実行委員長という立場で臨みました。自分が何をすべきか考えて行動することができました。学年を超え、学校全体がより一つになってつくり上げた体育大会だと思います。第72回にふさわしい思い出に残る最高の体育大会だと思います。応援してくださった皆様、ありがとうございました。

赤団団長 黒木 国登 くん

僕は今までリーダーを一度も経験したことがなくて、団長を務めることができるか最初から不安でしたが、副団長、リーダー、先生方が支えてくれたおかげで頑張ることができました。感謝の気持ちでいっぱいです。毎日の練習や団に尽くしてきたことは楽しかったし、最高の思い出です。
「東中、半端ないって!!」

白団団長 横山 巧輝 くん

今回の体育大会は、自分にとって最高の思い出になりました。初めて団長という立場で参加し、自分は何をすべきかしっかりと考えて行動することができました。日を重ねるごとに団がまとまり「三冠」という一つの目標に向かってみんなが努力してくれました。三冠を取って仲間にも恵まれ本当に幸せ者だと感じました。先生方、そして白団、赤団のみなさんありがとうございました。



朝のさわやか東風 東小であいさつ運動



毎朝全学級で行っている「あいさつ運動」を、9月第2週からは東小学校の正門で行っています。小・中学生とも、笑顔で目を合わせて「おはようございます。」の大きな声が響いています。

同じ通りにある高鍋東小と東中です。朝の児童生徒の交流の様子に、周りの大人もとても温かな気持ちになります。ここにも「さわやか東風(ひがしかぜ)」の姿が見られます。

9月29日(土)から 西都児湯秋季体育大会

「第42回西都児湯地区中学校秋季体育大会」が29日(土)から開催されます。本校からも下記の競技に各選手が出場します。1・2年生の新チームによる、中体連主催の最初の地区公式戦です。各団体・個人とも、県大会を目指して全力で競技してほしいと期待しています。

保護者や地域のみなさんの応援をよろしくお願いいたします。

男子卓球	新富町体育館
女子卓球	新富町体育館
軟式野球	高鍋・川南町営球場
バレーボール	高鍋町総合体育館
男子ソフトテニス	新富町西テニスコート
女子ソフトテニス	西都原運動公園コート

サッカー	西都清水台総合公園
バスケットボール	唐瀬原・都農中学校
バドミントン	西都市民体育館
柔道	川南農村改善センター
弓道	高鍋町スポーツセンター弓道場
陸上(10月5日)	都農町藤見運動公園